



Redaktion

Patricia Gruber

zu Favoriten

Stadt Steyr

Ehrungsabend für die Top-Business-Kunden der Partner der Business Class Steyr

26. November 2024, 14:11 Uhr



2 Bilder

Als Top-Business Kunden wurden 2024 AVL List, BMD Systemhaus, BMW Group Werk Steyr, J. Bitzinger GmbH, Ecker Haubeneder Steuer- und Unternehmensberatung, Girking & Partner, NKE Austria, Öst. Alpenverein Steyr, Profactor und das Schulungszentrum Steyr geehrt. Foto: Business Class Steyr hochgeladen von Patricia Gruber

Im feierlichen Rahmen des historischen Rathauses von Steyr fand am 21. November der Ehrungsabend für die Top-Business-Kunden der Partner der Business Class Steyr statt.

STEYR. Die Veranstaltung stand im Zeichen der Wertschätzung und Anerkennung für die besondere Zusammenarbeit zwischen regionalen Unternehmen und ihren wichtigsten Geschäftspartnern.

Auszeichnungen wurden überreicht

Als Top-Business Kunden wurden 2024 AVL List, BMD Systemhaus, BMW Group Werk Steyr, J. Bitzinger GmbH, Ecker Haubeneder Steuer- und Unternehmensberatung, Girking & Partner, NKE Austria, Öst. Alpenverein Steyr, Profactor und das Schulungszentrum Steyr geehrt.

Bürgermeister Markus Vogl und Tourismusstadträtin Judith Ringer überreichten den ausgezeichneten Unternehmer nach einer Laudatio die Urkunden und würdigten deren Beitrag zum wirtschaftlichen Erfolg der Region.

Steyrer Nachtächter

Nach der Ehrung begaben sich die Gäste in Begleitung der Steyrer Nachtwächter auf einen stimmungsvollen Spaziergang zum Schloss Lamberg, wo die Teilnehmer ein weiteres Highlight erwartete: Gräfin Katharina von Lamberg begrüßte die Gäste persönlich und ließ sie in das faszinierende Schlossleben des 18. und 19. Jahrhunderts eintauchen. Besonders die beeindruckende Schlossbibliothek mit ihren 11.000 historischen Büchern faszinierte die Anwesenden.

Krönender Abschluss in der Orangerie

Der Abend fand seinen krönenden Abschluss in der Orangerie Steyr. Beim gemeinsamen Dinner bot sich den Gästen die Gelegenheit, in entspannter Atmosphäre zu netzwerken und sich auszutauschen. Im Mittelpunkt standen dabei die Dankbarkeit und Wertschätzung für die vertrauensvolle und nachhaltige Zusammenarbeit. Die Business Class Steyr bedankt sich bei allen Teilnehmenden und Partnern für einen unvergesslichen Abend, der einmal mehr die Relevanz langfristiger und vertrauensvoller Geschäftsbeziehungen unter Beweis stellte.

